

暑い照り付けるような日差しから清々しい秋の季節が感じられる季節になって、園庭にはトンボが飛んでくることもあります。夏休みも終わり、いよいよ2学期がはじまりました。久しぶりにあうお友だちの元気な姿や夏休みの楽しかった出来事を笑顔いっぱい話してくれる子どもたちからはご家族で楽しく過ごした様子が伺えます。



1学期は新しいお友だちや環境の変化に戸惑う姿もありましたが、好きな遊びや共通点などからお友だちに興味を持って一緒に遊んだりとあっという間に仲良くなりこどもたちの順応力の高さを感じております。もちろん自分の思いが通らずに怒ったり手が出てしまったりということもありましたが、気持ちを受け止めながら言葉にして気持ちを伝える、伝わる体験を大切にしていく中で、ぐっと我慢しようとして担任に助けを求めてどうすれば良いのか一緒に考える姿も増え成長を感じております。

2学期も自分の感じたことをたくさん言葉にしていく中で、思いの伝わる充足感や共感をたくさん味わってまいりたいと思います。その中で新渡戸祭などの行事でも子どもたちのつぶやきや発見を大事にして形になっていく過程をたくさん楽しんでまいりたいと思います。2学期も宜しくお願いいたします。



2学期の目標



- ・自分の思いと相手の思いの違いに気づくとともに、友だちと関わる中でいろいろな友だちの良さを知る。
- ・衣服の調節や物の管理に意識を持ち、自ら行おうとする。

